
  
 
 

 
Beschlussprotokoll GV 
7. Juni 2021, 18:00–19:30 Uhr  
Roter Raum, Frauen im Zentrum, Bremgartnerstrasse 18, 8003 Zürich  
anwesend: Flavia Stocker, Carol Brandalise, Theres Blöchlinger, Marianne Egli, Su Ebner  
entschuldigt: Flavia Vattolo 
Begrüssung durch Flavia Stocker, Protokoll schreibt Carol Brandalise  
 
 
Abnahme des Protokolls 2021  
Das Protokoll 2021 wird abgenommen. 
 
 

Jahresbericht 2021, Abnahme  
Auch der Jahresbericht wird abgenommen.  
Zusätzlich beschliessen wir, in Zukunft den Totalbetrag der unterstützten Projekte im Jahresbricht 
aufzuschlüsseln. 
 
 

Jahresrechnung 2021, Abnahme  
Die Jahresrechnung wird durch Flavia Stocker und Marianne Egli erläutert und anschliessend abgenommen.  
Wir beschliessen, die Kasse endgültig aufzulösen. 
 
 

Bericht Revisorin  
Su Ebner präsentiert ihren Bericht. Einstimmige Annahme und Décharche.  
 
 

Wahlen  
Bestätigungswahl Vorstand: Flavia Stocker, Flavia Vattolo, Carol Brandalise  
Bestätigungswahl Vergabefrauen: Theres Blöchlinger, Marianne Egli 
Bestätigungswahl Revisorin: Su Ebner 
 
 

 
 
 



  
 
 
Budget 2022  
Die geplanten Ausgaben von 14’000.– sind höher als die mutmasslichen Einnahmen. Wir diskutieren 2 
verschiedene Szenarien: 
! Wir bewirtschaften aktiv den Verein mit seinen Aktivitäten, generieren mehr Mitfrauen, so dass wir jedes 

halbe Jahr wie gehabt rund 7000.— vergeben können. Dies geht einher mit Pflege und Ausbau der 
Webseite und muss Massnahmen vorsehen, die den Verein bekannt machen und mehr 
Mitgliederbeiträge schöpft. 

! Wir arbeiten mit den Beiträgen, die jährlich durch die beiden Postversände hereinkommen und passen 
entsprechend die gesprochenen Beiträge an.  Das zur Verfügung stehende Kapital reduziert sich durch 
die fixen Ausgaben (v.a.Buha/Revision, Pflege der Webseite, Versände). Wenn kein Budget mehr zur 
Verfügung steht, wird der Verein aufgelöst. 
 

Soll die Strategie anlässlich der nächsten GV traktandiert und diskutiert werden? Wenn wir so verfahren 
wie bis anhin, schrumpfen die Mittel langsam, aber kontinuierlich. Will man diesem Umstand eine neue 
Strategie entgegensetzen?  
 
>  Beschluss für dieses Jahr: neues Budget 2022 ergibt sich durch Einnahmen 2021 (wie bisher), also rund     
     14’000.–. Der Vorstand sieht daher momentan keinen Anlass, die Strategie der Ausgaben zu  
     traktandieren. 

 
Diverses  
! Aktien Frauen im Zentrum AG: 

In der Diskussion kommen wir auf die Aktien zu sprechen, dabei treten folgende Fragen auf: 
! Wo sind die Aktien? 
! Wo sind die geerbten Aktien? 

 
> Flavia und Carol klären ab und schicken Kopie an Marianne 
 
! Rechnungen umstellen auf QR-Code 
! WIR STELLEN FEST, DASS WIR DAS ZAHLUNGSWESEN AUF QR-CODE UMSTELLEN MÜSSEN. IM 

NÄCHSTEN NOVEMBERBRIEF weisen wir darauf hin. 
! Die Frage taucht auf, ob die Post Einzahlungen per QR-Code nur akzeptiert, wenn das Papier 

vorgestanzt ist. 
> Eine Abklärung auf der Poststelle in Unterengstringen hat ergeben, dass es kein vorgestanztes Papier 
braucht. Die Post hat sich bereits daran gewöhnt, dass Einzahlungen mit Scheinen mit QR-Code 
getätigt werden, die von Hand abgeschnitten wurden. Am liebsten ist es den Schalterangestellten, 
wenn man das ganze A4-Blatt mitbringt und es nicht selber ausschneidet. 

 
Fürs Protokoll 
Carol Brandalise 


